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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

Начался новый учебный год в сети партийного просвещения 
ПЕРШЕ ЗАНЯТИЯ 
Партийна,, организация . ироволочно-

щтрипсового* цеха провела большую подго
товительную "работу к новому учебному го
ду в сети партийного просвещения. После 
проведения индивидуальных бесед с каж
дым 'членом и кандидатом ВЕП(б) мы оп
ределили для них форму учебы. 

К новому учебному году мы организовали 
• два кружка по изучению истории ВКП(б) 

повышенного тина и 4 кружка по изучению 
истории ВКП(б) первого года обучения. 
Для руководства ими утверждены опытные 
пропагандисты, имеющие высшее образо
вание и опыт пропагандистской работы. 

Первые занятия кружков состоялись 
1 октября. Во всех кружках занятия про
шли организованно, при хорошей явке слу
шателей. Так, например, в кружке пропа
гандиста т. Гун из 15 слушателей отсут
ствовал только один по уважительной при
чине, в кружке пропагандиста т. Файзули-
на пришли на занятие все слушатели, а в 
кружке т. Демичева отсутствовал только 
один слушатель, который находится в от
пуске. 

Все пропагандисты пришли на занятия 
подготовленными, с конспектами, их лек
ции по первой теме «История ВЁП(б) — 
марксизм-ленинизм в действии», были со
держательными. Но следует отметить, что 
на первом занятии имели место существен
ные недостатки. Так, например, пропаган
дист т. Василевский недостаточно глубоко 
разъяснил слушателям вопрос о партии 
нового типа, в ходе занятий допускал 
скачки в переходе от одного вопроса к 
другому. Пропагандист т. Демичев очень 
много уделял внимания на занятии чит
ке своего конспекта, вместо того, чтобы 
излагать материал в более доходчивой 
форме. 

Существенным недостатком также яв
ляется и то, что некоторые слушатели 
кружков пропагандистов тт. Василевского и 
Петрожицкого не явились на занятия толь
ко потому, что в этот день были выходны
ми. Все эти недостатки первых занятий бу
дут нами учтены с тем, чтобы их не по
вторять в дальнейшем. 

Т . ХОДЬКО, секретарь партбюро 
проволочно-штрипсового цеха. 

Первое занятие кружка по изучению истории ВКП(б) в доменном цехе. Занятия 
проводит пропагандист В. К. Горностаев; Фото Е Карпова. 

Результат хорошей подготовки 
Второй год я занимаюсь в кружке по 

изучению «Краткого курса историй 
ВКП(б)», созданного в третьей бригаде сор
топрокатного цеха. Кружком нашим руко
водит механик стана «300» № 3 инженер 
т. Круглой. Это — грамотный, хороший 
пропагандист. Он квалифицированно, по
нятно объясняет материал, заботится о том, 
чтобы каждое занятие прошло содержа
тельно и интересно. 

Первого октября у нас состоялось пер
вое в этом году занятие. Прошло оно орга
низованно. Сказалась подготовительная ра
бота, которую провела этим летом партий
ная организация и сам пропагандист. Нака
нуне занятия т. Круглой еще раз напомнил 
всем коммунистам о времени и месте заня
тий, поэтому у нас не было слушателей, не 
явившихся без уважительных причин. 

В назначенное время пропагандист 
т. Круглов начал занятие. Он рассказал о 
плане сегодняшнего урока и приступил к 
рассказу по материалу первых разделов VII 
главы «Краткого курса истории ВКП(б)» — 
о деятельности партии большевиков в пе
риод подготовки и проведения Великой Ок
тябрьской СоциалЕРстической революции. 

Своевременно устранять недостатки 
В партийной организации управления 

коммунального хозяйства металлургическо
го комбината в нынешнем учебном году, в 
отличие от прошлых лет, все коммунисты 
охвачены различными формами партийной 
учебы. 

Всего в нашей сети партийного просве
щения организованы 8 кружков по изуче
нию истории партии и одна политшкола, 
е общим охватом 128 человек, из них — 
16 комсомольцев и 14 беспартийных това
рищей. Также созданы две группы само
стоятельно изучающих марксистско-ленин
скую теорию. 

В комсомол \ ли сети организован один 
начальный кружок и 5 политшкол, с об
щим охватом 63 человека. 33 комсомоль
ца без отрыва от производства учатся в 
техникуме и в школе рабочей молодежи. 

Кружки комсомольской учебы организо
ваны по производственному принципу. 

Учитывая важность политической учебы 
коммунистов и комсомольцев, партийное 
бюро серьезно подошло к подбору кадров 
пропагандистов. Из числа лучших комму
нистов подобрано 15 пропагандистов и 2 
консультанта, большинство которых имеют 
необходимую теоретическую подготовку и 
большой стаж пропагандистской работы. 

Тт. Головин, Гильбург, Вишневецкая, Ро-
машенко, Юревич прошли специальную 
подготовку при ГК ВКП(б). В прошлом 
учебном году они дали хорошие результа
ты в руководимых ими кружках и полит
школах. Вновь выделенные на пропаган
дистскую работу тт. Монаков, Щеринов, 
Шрейдер, Закиров, Вавилова й другие 
окончили вечерний университет марксиз
ма-ленинизма. И хотя они йе имеют 
еще практического опыта в пропагандист
ской работе, но по своим знаниям, с уче
том методической помощи, которая будет 
им оказываться, они справятся с возло
женными на них задачами. 

Однако, проведенные 24 сентября орга
низационные собрания в кружках и шко
лах сети партийного и комсомольского 
просвещения показали ряд недоработок 
партийного бюро и цеховых партийных 
организаций. Коммунисты парторганиза
ции электроцеха тт. Маклаков, Сыпков не 
учились в прошлом году, не явились на 
первое собрание и теперь, секретари партий
ных организаций электроцеха, ремстрой-
цеха, Кировского жиЛрайона тт. Уманцев, 
Лорман и Москаленко^е только не обеспе
чили явку своих коммунистов, а даже не 
поставили в известность некоторых ком-

Вес с интересом слушали рассказ т. Круг-
лова. Очень важно, на мой взгляд, то, чт< 
он не читает свой конспект, а, хорошо изу
чив материал, рассказывает его нам, глядг 
на аудиторию. Он рассказал об обстановке в 
стране после февральской революции, о 
приезде в Россию В . И. Ленина, о его зна
менитых Апрельских тезисах, давших пар
тии и пролетариату ясную революционную 
линию перехода от буржуазной революция 
к социалистической. 

Перед нами вставала живая картина ге
роической борьбы большевистской партии г 
тот период во главе с великими Лениным. 

После того, как пропагандист закончи:-
свой рассказ, слушатели задавали ему во
просы о составе временного правительства, 
как были организованы первые советы и 
другие. На каждый вопрос т. Круглов давал 
ясный ответ. 

Затем пропагандист познакомил нас г 
планом следующего занятия, посоветовал, 
что нам почитать. 

Подводя итоги занятия, следует сказать, 
что прошло оно хорошо, организованно. 

П. ЗИМА, вальцовщик стана 
« 3 0 0 » № 3 сортопрокатного цеха. 

мунистов о назначенном организационном 
собрании. 

В комсомольских кружках была также 
неполная явка, а в кружках при ремстрой-
цехе и Кировском жнлрайоне по ьнне сек
ретарей тт. Екенина и Комарова—собра
ния сорвались. 

Партбюро своевременно приняло меры 
по устранению недостатков, выявленных 
на организационных собраниях кружков и 
политшкол. Мы побеседовали со всеми сек
ретарями цеховых парторганизаций и со 
всеми слушателями, не явившимися на 
организационное собрание. Мы хорошо из
вестили всех коммунистов и комсомольцев 
о дне и месте занятий. Все это дало воз
можность начать новый учебный год в се
ти партийного и комсомольского политпро
свещения организованно. 

1 октября состоялись занятия Во всех 
кружках и политшколах. Они прошли на 
высоком идейно-политическом уровне при 
хорошей явке слушателей. Так, например, 
на занятиях кружков пропагандистов 
тт. Головина и Вишневецкой присутство
вали все слушатели. 

Все пропагандисты пришли на первые 
занятия хорошо подготовленными и про
вели их на высоком уровне. 

А. НИКИТИН, секретарь партбюро 
управления коммунального хозяйства. 

К Советско-германским 
экономическим 

отношениям 
В результате имевших место в Москве 

переговоров с правительственной делега
цией Германской Демократической Рес
публики, протекавших в обстановке дру
жественного взаимопонимания, 27 сентяб
ря было подписано долгосрочное соглшеШЙ 
о взаимных поставках товаров~ й е ж г 
Союзом ( X T и Германской * Демокйтиче 
ской Республикой. 

Стремись к дальнейшему развитию вза
имной торговли, стороны договорились о 
значительном увеличении товарооборота 
между СССР и ГДР на период 1952 — 
1955 гг. 

Одновременно было подписано соглаше
ние о научно-техническом сотрудничестве 
между Союзом ССР и Германской Демокщ 
т и ч е с кой Республикой 

28 сентября сего года правительствен 
вая делегация Германской Демократиче
ской Республики во главе с заместителей 
премьер-министра г-ном Г. Pay выбыла из 
Москвы. 

События в Порее 
С О О Б Щ Е Н И Е ГЛАВНОГО 

КОМАНДОВАНИЯ НАРОДНОЙ АРМИИ 
П Х Е Н Ь Я Н , 1 октября. (ТАСС) . Главное 

командование Народной, армии Корейской 
Народно-Демократической Республики се
годня сообщило, что соединения корейской 
Народной армии в тесном взаимодействии 
с частями китайских народных доброволь
цев успешно отбивают на всех фронтах 
ожесточенные атаки войск американо-анг
лийских интервентов и лисынмановской ар
мии, нанося противнику серьезные потери 
в живой силе и технике. 

30 сентября на Центральном фронте ча
сти Народной армии отбили на рубежах 
южнее Кымхуа, в районе горы Дэсфнсан, и v 
севернее города Хвачхоня яростные атаки^ 
противника. В этом бою части Народной 
армии уничтожили свыше 30 танков й сби
ли 8 самолетов протизника. 

На восточном фронте части Народной 
армии полностью уничтожили севернее Ян-
гу 2 батальона лисынмановской 5-й диви
зии, пытавшейся прорвать линию обороны 
Народной армии при поддержке свыше 40 
ганков, а также самолетов и артиллерии. 

1 октября зенитные части Народной ар
мии и стрелки-охотники за вражескими само-
летами сбили 10 самолетов противника/^* 
который продолжал варварские бомбарди
ровки и пулеметный обстрел мирных нвсва
ленных пунктов северной части страны. 

Г О Л Л А Н Д С К И Е СОЛДАТЫ 
ОТКАЗЫВАЮТСЯ ВОЕВАТЬ В КОРЕЕ 

ГААГА, 1 октября. (ТАСС) . Газета 
«Альгемейн дагблад» сообщает, что в Рот
тердам прибыл пароход, доставивший из 
Кореи 405 голландских солдат, не поже
лавших дальше вести войну в Корее на, 
стороне американских интервентов. В свое 
время эти солдаты заключили контракт на 
один год службы в голландском баталыУ 
не, находящемся в Корее. Никакие зама 
чивые предложения продлить контракт Hi 
увенчались успехом. Только 11 солдат, на
ходившихся в тыловых подразделениях, 
согласились . остаться и продлить свой 
контракт остаться в Корее. 

К А Н Г Л О - А М Е Р И К А Н С К О М У 
ВМЕШАТЕЛЬСТВУ ВО ВНУТРЕННИЕ 

Д Е Л А ИРАНА 
Т Е Г Е Р А Н , 1 октября. (ТАСС) . Секре

тарь смешанной комиссии по проведению 
в жизнь закона о национализации нефтя* 
ной промышленности Маки заявил журна
листам, что «жалоба английского прави
тельства не может препятствовать выпол
нению решения иранского правительства 
об устранении английских специалистов из / 
Хузистана. Они должны выехать из Ирана. -
В противном случае, мы обойдемся с ними 
согласно международным правилам». 

Л О Н Д О Н , 1 октября. (ТАСС) . Как пе
редает агентство Рейтер, сегодня англий
ское министерство иностранных дел опуб
ликовало официальное заявление относи-1 
тельно эвакуации английского персонала ! 
из Абадана. В заявлении говорится, что 
«принимаются меры к эвакуации англий- , 
ского персонала без дальнейших отла№ 
тельств». 

Редактор Д. М. ГНИЛ0РЫБ08. 
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